



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:43

PAG - 1 -

PRIMERA ENTREGA

Jueves 11 de marzo de 2004

Principales titulares de Periódicos

La Prensa

+Puja por Parmalat.

+Para el fin de semana se podría realizar la venta, de lo contrario el lunes se dará la subasta a martillo de los primeros bienes.

+“Los italianos no trajeron el dinero para efectuar el pago”, dijo una fuente cercana a las negociaciones, que solicitó el anonimato.

+Exitosa operación de corazón abierto.

+Es la primera que realizan cirujanos nicaragüenses sin la ayuda de extranjeros.

+Cuatro millones robados al Injude.

+Un aproximado de cuatro millones de córdobas fueron saqueados al Instituto Nicaragüense de Juventud y Deportes (Injude) durante los últimos cinco años, confirmó su titular Roberto Urroz, quien denunció los faltantes cuando los descubrió en diciembre del año pasado.

+Entierran a narco al son de Los Tigres del Norte.

+Sus amigos honraron su partida regalando cervezas en una discoteca.

+Aún sin autores intelectuales en caso Guadamuz.

+Ni el asesinato de Olof Palme en Suecia, que lleva 20 años, se ha resuelto, argumenta el comisionado Edwin Cordero.

El Nuevo Diario

+Caos urbanístico.

+200 mil viviendas en Managua incumplen normas antisísmicas.

+ Sólo construcciones mayores realizan estudios geológicos.

+ Nadie revisa calidad de materiales y cada uno escoge los que puede adquirir.

+ Una vez que alguien erigió una edificación sin permiso, no hay forma de derribarla.

+Rosendo escandaliza y moviliza a Policía.

+ Dicen que anda deprimido por muerte de Erling

+ Reportan que anduvo de bar en bar e intentó agredir a varias personas.

+ Autoridades montaron operativo para encontrarlo... y protegerlo.

+Se entrega el asesino de Pastrana.

+Asegura que su víctima lo había amenazado.

+ Policía seguía sus pasos, pero no podía apresararlo por falta de orden judicial.

+¡Primera cirugía a corazón abierto!

+De médicos nicaragüenses:.

+ Retiraron tumor de aurícula de joven sargento.

+ Con esta operación nos ponemos a niveles altos dentro del área médica.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:43

PAG - 2 -

+Ofrece pene al que se lo cortó.

+Insólita decisión de gay nicaragüense.

+ "Carmen" mataría dos pájaros de un tiro: ayuda al infortunado que se mutiló y él quedaría convertido en dama.

+ Única condición que pone es que le ayuden económicamente mientras convalece.

Editorial

La Prensa

¿Otra Directiva en la Asamblea?

Es comprensible que el Frente Sandinista quiera hacer cambios en la Junta Directiva de la Asamblea Nacional que se eligió el 9 de enero de este año. En realidad aquella elección fue un triunfo del PLC arnoldista, al mismo tiempo que una aparatosa derrota del sandinismo. De manera que ahora la destitución de los directivos arnoldistas significaría un triple triunfo sandinista: sobre el PLC y Arnoldo Alemán; sobre Estados Unidos, cuya Embajadora en Nicaragua cuya intermediación fue determinante para la elección de la actual Junta Directiva; y sobre el presidente Bolaños, aunque éste apoyara el nuevo cambio de directivos parlamentarios que está exigiendo el FSLN. En realidad, si el FSLN recuperara el control del Poder Legislativo, de manera directa o indirecta, el presidente Bolaños quedaría sometido al chantaje político sandinista del juicio por delitos electorales, que el Frente Sandinista por su influencia judicial puede manda a reactivar o decidir que se mantenga dormido; pero de todas maneras Bolaños quedaría expuesto a las amenazas de Daniel Ortega, como ocurrió en diciembre último cuando el líder sandinista insultó al presidente Bolaños y amenazó con derrocarlo mediante un "bolivianazo", en alusión a la asonada que derribó al ex Presidente de Bolivia, Gonzalo Sánchez de Lozada, en octubre del año pasado.

Al respecto hay que decir que tampoco es correcto comparar la situación de ahora con la de octubre del 2002, cuando fue destituido Arnoldo Alemán de la presidencia de la Asamblea Nacional. En aquella oportunidad los directivos destituidos desataron un mandato judicial, se colocaron al margen de la ley y crearon un vacío de legalidad en el Poder Legislativo que sólo se podía resolver por la destitución de los transgresores por parte del Plenario, cuando pudo conseguir los 47 votos indispensables.

En todo caso, lo que se debería hacer es buscar un acuerdo basado en el equilibrio de las fuerzas parlamentarias, para que nadie siga haciendo disparates y la Asamblea cumpla sus atribuciones establecidas en la Constitución. Lo cual, sin embargo, parece imposible con estos diputados.

Opinión

La Prensa

Crisis institucional y la responsabilidad ciudadana. (Gabriel Álvarez Argüello)

La permanente crisis que se vive en Nicaragua deja patente que las deficiencias políticas de quienes dirigen el país carcomen también las esferas técnicas de quienes los asesoran. Esto es peligroso porque lejos de utilizar el derecho para facilitar la solución de situaciones conflictivas, se le manipula poniendo no pocas veces el Estado constitucional al borde del colapso.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:43

PAG - 3 -

Veamos algunos botones: una de las razones que se adujeron para rechazar el proyecto de amnistía para el ex-presidente Alemán fue el de los precedentes legislativos, ya que la Asamblea Nacional, se dice, siempre ha otorgado amnistía mediante leyes. Sin embargo, un análisis superficial nos indica que la Asamblea no tiene muy claro qué cosa es ley, qué cosa es decreto ni cuándo o cómo utilizar una u otro. Basten algunos ejemplos: el propio Estatuto de la Asamblea fue aprobado como ley cuando debió haberlo sido como decreto; interpretaciones auténticas de leyes han sido aprobadas mediante leyes y mediante resoluciones; la anterior Ley Electoral, Ley 211, fue sancionada por el Presidente de la República contra texto expreso de la Constitución; las mismas leyes de amnistía entre 1987 y 1995 se dictaron cuando la Constitución decía expresamente que era atribución de la Asamblea Nacional “Decretar amnistía e indultos”; el Reglamento del Estatuto de Autonomía de la Costa Atlántica parece ser, a tenor de su artículo 61, una especie absurda de ley-reglamento que ni siquiera fue debidamente promulgado. Es decir, que si hay algún criterio que debe desecharse como fundamento jurídico para saber cuándo dictar una ley es, precisamente, el de los precedentes legislativos.

Con todo, una buena cuota de responsabilidad para terminar con esta algarabía la tenemos los ciudadanos. Las principales autoridades políticas de este país lo son porque nosotros las elegimos. Independientemente de sus ideologías, motivaciones o intenciones, parece indiscutible que las difíciles circunstancias históricas en que se formaron los marcaron de manera indeleble y que, por eso, no son capaces de darle al país estabilidad, desarrollo y justicia. Los principales liderazgos partidarios en la actualidad son muy sólidos, algunos de ellos ganados con verdadero tesón y heroísmo, pero las próximas elecciones municipales y, posteriormente, nacionales constituyen una inmejorable oportunidad para que los nicaragüenses empecemos a crear las condiciones que permitan una transformación profunda y democrática que se presenta como indispensable para la misma viabilidad de nuestra nación.

El Nuevo Diario

Crisis de poder y miseria en el pueblo. (Marco A. Cajina)

La crisis del régimen político en Nicaragua camina en medio de luchas y enfrentamientos sobre la miseria social del pueblo, causando una gran confusión que tiende a agravarse sin que se busquen salidas que involucren el protagonismo político popular.

Sin la más mínima responsabilidad, por mero valor propagandístico y sin ningún sentido social, efectivo y concreto para el pueblo, los señores del arnoldismo maniobran para agudizar la crisis y orientarla hacia un enfrentamiento de mayor gravedad para la nación nicaragüense. Todos estos “personajes progresistas” argumentan que el dar una amnistía a favor de Arnoldo Alemán es una alternativa política y supone el compromiso del conjunto de las “fuerzas democráticas” que buscan en el proceso electoral una derrota de la izquierda representada en el Frente Sandinista y algunos de los componentes convergentes, a la vez de pretender, en medio de una contradicción, traer balance a la crisis de su representatividad política en la Asamblea Nacional.

En particular no dudo del papel que la prensa y todos los medios desempeñan, ante la crisis, al orientar a todos los nicaragüenses para que la información permita a la par de las acciones de los componentes de la sociedad civil promover la consolidación democrática que empezara hace 25



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:43

PAG - 5 -

“caballo bayo” y hasta comentó que podría ser que le cambien el mote de “Churruco”, por el del popular plato.

+Rizo no apoya expulsión de Montealegre del PLC.(Pág. 4 A).

+El Vicepresidente José Rizo dijo ayer estar en contra de la expulsión del ministro de Hacienda y Crédito Público, Eduardo Montealegre, como convencional del Partido Liberal Constitucionalista, PLC, a como exigió el presidente de la comisión nacional electoral de ese partido, José Marengo Cardenal.

+Críticas de Ortega son reflejo de crisis, dice Martínez Cuenca. (Pág. 5 A).

+El Secretario General del Frente Sandinista (FSLN), Daniel Ortega, calificó en días pasados la nueva corriente de Alejandro Martínez Cuenca como un planteamiento un “poco despistado” y que no entendía lo que buscaba, acompañado de personas que incluso se han alejado de ese partido.

+Siguen privilegios para Alex Centeno. (Pág. 6 A).

+Va y regresa a su casa por cuarta vez, porque su esposa sufre de estrés y padece del corazón.

+En penal de Estelí, las autoridades no escuchan la petición de libertad de una mujer embarazada que teme parir en su celda.

+Bancos remiten información a juez Méndez. (Pág. 7 A).

+Las últimas averiguaciones que la Contraloría General de la República necesitaba para rendir al fin la auditoría que la juez Juana Méndez le solicitó ya fue enviada por dos instituciones bancarias. Ayer, la juez Méndez informó que ya les fue proporcionada información sobre tres cuentas que están a nombre de Roberto Vasalli, Leonardo Somarriba y el presidente Enrique Bolaños.

El Nuevo Diario

+Acuerdo Bolaños sin garantía. (Pág. 3 A).

+ Bancada Azul y Blanco desconoce compromiso de mandatario

+ Diputados desconocen compromiso presidencial, mientras Miguel López es cuestionado por su asistencia a reunión del martes por la noche.

+ "Primero nos interesa tener la seguridad que no insistirán en amnistía", responde Primer Secretario.

+Donald Lacayo delira con amnistía.(Pág. 3 A)

+ No le importa compromiso PLC

+Reivindica su posición de "conservador" y aliado al PLC para anunciar que no desistirá de promover amnistía a su jefe.

+Tres candidatos para Hacienda.(Pág. 3 A)

+ Bolaños y Montealegre no se deciden.

+ Vilma León York, Miguel Ángel García o Mario Arana son los nombres que se barajan para sustituir a Eduardo Montealegre.

+PRN rompe con arnoldismo. (Pág. 4 A)

+ "Nunca nos tomaron como aliados", alega Talavera

+Resistencia está dispuesta a ir sola a elecciones municipales, aunque decisión final es de los convencionales.

+Están confiados en triunfo electoral en 42 plazas electorales, sin necesitar de alianza.

+Bolaños recibía fondos fuera del Presupuesto.(Pág. 5 A)

+ Admite director financiero de Vicepresidencia



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:43

PAG - 6 -

+ Se los enviaba Alemán y eran para sobresueldos de funcionarios, becas y otras regalías de escoltas.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN TV (ANOCHE)

CDNN 23

Programa: **Polémica Informativa**

Presentador: Santiago Meneses / Rinha Cardenal

Tema: Comentarios sobre lo publicado en Bolsa de Noticias

+Cardenal se refirió a un escrito que se publicó hoy en Bolsa de Noticias, donde el Presidente Bolaños cuando se desempeñaba como Vicepresidente le pedía al Presidente del Banco Central, Noel Ramírez, que le entregara 4 mil dólares a un colaborador de la Vicepresidencia, para que realizara un curso, por lo que Cardenal se pregunta si eso no es también corrupción.

+Cardenal expresó que fueron vergonzosas las declaraciones de varios líderes sandinistas sobre el asesinato de Carlos Guadamuz, donde casi lo justificaban y aseguraban que se merecía esa muerte.

CDNN 23

Programa: **Entrevista CDNN**

Presentador: Plinio Suárez

Invitado: Agustín Jarquín (Dirigente de la Convergencia Nacional) / Reverendo Silvio Jarquín (Iglesia Fraternidad Santa)

Tema: La Convergencia en las elecciones municipales / Campaña: 40 días para una vida con propósito

+Jarquín expresó que se encuentran en la etapa media del proceso de escoger a los candidatos para las elecciones municipales. Según Jarquín, hay un balance positivo y un proceso de apertura dentro del FSLN para la participación de candidatos de la Resistencia y la Convergencia.

Canal 10

Programa: **Telediario 10**

Presentador: Jorge Katín

Invitado: Dr. Francisco Aguirre Sacasa (Jefe de Campaña Municipal del PLC)

Tema: Elecciones de candidatos por el PLC

+Según Aguirre los electores son los convencionales miembros y suplentes para Managua, todos los miembros de las directivas distritales de Managua y además los representantes hasta el nivel de zona de los directivos de jóvenes, mujeres, profesionales, etc... El número total de electores es de 1400 personas.

+Aguirre Sacasa opinó que el encarcelamiento de Arnoldo Alemán ha galvanizado las bases del partido y motivará a las bases a votar en masa, contrario al abstencionismo que caracteriza las elecciones. Agregó que podría pensar que este es un referéndum sobre el desempeño del Gobierno liberal de Arnoldo Alemán.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:43

PAG - 7 -

EXTRAPLUS 37

Programa: **Adelante Nicaragua**

Presentador: Manuel Espinoza

Invitados: Lic. William Báez Sacasa (Gerente General de la Lotería Nacional)

Tema: Nombramiento de Eduardo Montealegre / Accionar de la Lotería Nacional

+Respecto al nombramiento de Eduardo Montealegre como "Súper ministro", Báez dijo que Montealegre como Ministro de Hacienda tuvo muchos éxitos, como la HIPC, y ahora con ese movimiento a la Secretaría de la Presidencia lo que el Presidente busca es asegurar una ejecutoría más eficiente de los programas del Gobierno. Además Montealegre tendrá una proyección muy grande desde este cargo.

EXTRAPLUS 37

Programa: **Otra Noche**

Presentador: Marcio Vargas

Invitados: Lic. Pedro Joaquín Chamorro (Precandidato a Alcalde de Managua por el PLC)

Tema: Elecciones en el PLC

+Pedro Joaquín explicó su plan de trabajo si es electo candidato a Alcalde de Managua.

PROGRAMAS DE OPINIÓN EN RADIO (ANOCHE)

Radio 15 de Septiembre

Programa: **La voz de Camino Cristiano**

Director: Frank Sarria

Tema: Crisis en la Asamblea Nacional

+Sarrias comentó que el diputado Miguel López llegó a la reunión sostenida anoche con el Presidente de el Asamblea Nacional con posiciones de absoluta reverencia al señor Presidente de la República e indicó que esperaba que esa incondicionalidad fuera extensiva para el resto de los miembros azul y blanco, para que no haga doble juego, el que ha estado utilizando en los últimos tiempos.

+Sarrias expresó que no podían seguir jugando con la fragilidad de la Directiva de la Asamblea Nacional, porque es crear inestabilidad en el país.

Radio 15 de Septiembre

Programa: **Desde la derecha**

Director: José Payán

Invitados: Ing. Víctor Guerrero (Precandidato a Alcalde de Managua por el PLC)

Tema: Propuesta de trabajo del Ing. Víctor Guerrero / Proceso electoral del candidato a alcalde por el PLC a lo interno del partido

Radio Ya

Programa: **El Súper Reportero**

Director: Sergio Miranda

Tema: Homenaje al Comandante William Ramírez en ocasión de celebrarse el 1er. aniversario de su muerte.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:43

PAG - 8 -

Radio La Primerísima

Programa: **Sin fronteras**

Director: William Grisby

Tema: Situación en el Asamblea Nacional / Envío de Contingente militar a Haití

+Grisby dijo que “no hay nada claro en la Asamblea Nacional, hasta mañana habrá una idea más próxima, dicen lo liberales que van a sesionar el viernes, porque ya reclutaron los dos azul y blanco. Yo creo que están tirando chamarra, es una guerra psicológica que se tienen, pero parece que Rene Herrera es el nuevo Presidente del Parlamento y lo van a elegir el martes, todo hace indicar eso, esto es un pulso que hay entre EE.UU. y el FSLN, y el baboso de Bolaños que sigue arrodillado frente a los gringos está viendo todas las que están haciendo los liberales y él sigue arrodillado con los gringos, la Barbara Moore cabildeando por Arnoldo Alemán, esa es la voluntad de los gringos, lo que pasa es que no hayan como hacer para sacarlo”

+Aparentemente existe la tentación en el Ejército de aceptar la misión a la cual parece ya se comprometió el Gobierno, de enviar a Haití un contingente militar, me parece que debemos cuidar este tipo de decisiones, hay que recordar lo que ha pasado en Haití, al Presidente Aristides lo sacaron secuestrado, resultaría contraproducente que el Ejército se involucre en una situación de este tipo.

+Sobre las investigaciones en el caso de Carlos Guadamuz expresó que el problema de la Policía no es su pericia, no es su capacidad investigativa, los problemas son otros, los que pueden afectar la divulgación de los resultados de las investigaciones.

NOTICIAS DE TELEVISIÓN (ANOCHE)

+Los cuatro directivos liberales del Parlamento de Nicaragua prometieron al Presidente Enrique Bolaños que no impulsarán ninguna iniciativa de Ley que excarcele al reo Arnoldo Alemán, según informaron fuerzas políticas. Los dirigentes liberales se reunieron con el Presidente para tratar de poner fin a la parálisis que se mantiene en la Asamblea Nacional. **(Noticieros Telemundo, Canal 29)**

+En Nicaragua, una mujer que tuvo cuatrillizos producto de una violación, ha recibido el apoyo de su comunidad en Jinotega y de la Primera Dama de la República, Doña Lila de Bolaños, quien donó el terreno donde se construirá la vivienda para Rosa, sus ocho hijos y su madre. Rosa también recibirá una mantenedora para el sustento de su familia. **(Telemundo, Canal 29)**

+El Director Financiero de la Vicepresidencia de la República, Enrique José Morales Uriarte, declaró ante la Contraloría General de la República que la Vicepresidencia recibió fondos extra presupuestarios de la Presidencia, los que eran utilizados para donaciones de todo tipo, pagar viáticos del personal de seguridad y pagar complementos salariales de algunos funcionarios de la Vicepresidencia. El Contralor Argüello Poessy se preguntó si esos fondos extra presupuestarios eran parte de los 24 millones que supuestamente desaparecieron de la Presidencia. **(TV.Noticias, Canal 2)**

+Según el Presidente de la Junta Directiva de la Asamblea Nacional, Carlos Noguera, en la reunión con el Presidente Enrique Bolaños acordaron que no tramitarán iniciativas de amnistía o indulto para Arnoldo Alemán. Agregó que el Presidente Bolaños fue muy claro en decir que no auspiciará o apoyará la destitución de ningún miembro de la Junta Directiva. Por otra parte el diputado Miguel



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:43

PAG - 9 -

López dijo que el problema no es sólo la amnistía, sino también la violación de los estatutos y la Constitución y por eso se deben revisar si ese acuerdo es condición necesaria y suficiente para establecer el orden constitucional. **(TV. Noticias, Canal 2 / Multinoticias, Canal 4)**

+El diputado René Herrera se reunió hoy con Daniel Ortega y le dejó claro, según Herrera, que si los arnoldistas cumplen el acuerdo no es necesaria la destitución. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+Los diputados Enrique Quiñónez y María Dolores Alemán expresaron su respaldo a los directivos del PLC en la Asamblea Nacional. Respecto al acuerdo al que llegaron con el Presidente Bolaños, de no introducir ninguna iniciativa de amnistía para el reo Arnoldo Alemán, esto en pro de la gobernabilidad y estabilidad en el país. **(100% Noticias, Canal 63)**

+El Tribunal de la Sala Civil de Managua dió lugar al Recurso de Amparo que introdujeron Carlos Noguera, Wilfredo Navarro y Gabriela Rivera, ante una posible destitución de sus cargos como directivos de la Asamblea Nacional. **(100% Noticias, Canal 63)**

+A pesar de los compromisos adquiridos por los directivos de la bancada liberal con el Gobierno, el Presidente de la Comisión de Justicia, Donald Lacayo, mantiene que una de las prioridades de su partido seguía siendo conseguir la libertad de Arnoldo Alemán. Lacayo agregó que la Contraloría General de la República y La Prensa, todos los días, están sacando algo sospechoso del Presidente Enrique Bolaños. **(Multinoticias, Canal 4 / Noticias 12, Canal 12)**

+Jorge Matamoros, Tercer Secretario de la Asamblea Nacional, dijo que no le cree a los miembros liberales de la Junta Directiva, porque el propio Wilfredo Navarro ha dicho que todos sus cañones están enfocados a sacar a Arnoldo Alemán, por lo que no ve como van a cumplir con su compromiso con el Gobierno. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El Vicepresidente de la República, José Rizo Castellón, se reunió con miembros de las diversas cámaras del COSEP, para presentarles los diversos proyectos económicos y técnicos que tiene programado ejecutar este año. En otro orden Rizo dijo que si se eligió una Junta Directiva en la Asamblea Nacional es para trabajar con ella, en vez de tratar de destituirla sólo por afanes políticos, porque se corre el riesgo de dar una imagen pobrísima, no solo a nivel internacional, sino también a nivel interno en nuestro país. **(Telediario 10, Canal 10 / 100% Noticias, Canal 63)**

+La juez Juana Méndez anunció que el Banco Caley Dagnall le informó que no pueden dar los nombres de las personas que realizaron los depósitos en las cuentas de la Alianza Liberal y del Presidente Enrique Bolaños, porque esta información se perdió, sin embargo tratarán de reconstruirla mediante una solicitud al Banco Central de Nicaragua y a los Bancos emisores donde deberían de existir copias de ésta información. Por su parte el Contralor Argüello Poessy dijo que solicitan al BCN la información que los Bancos dicen que se les borro "y cuando todo este borrado, pues nosotros se los devolveremos a la señora juez y al señor fiscal, diciendo eso que todo se ha borrado, que todo se borró en las tinieblas de la historia", expresó Argüello. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El Jefe de Campaña del PLC, Francisco Aguirre, expresó que el nombramiento de Eduardo Montealegre, como nuevo Secretario de la Presidencia, lo acerca más al Gobierno, por lo que las bases de su partido podrían molestarse con él y no darle su respaldo en una posible candidatura Presidencial, pero que esa situación es algo que ya lo debió prever Montealegre. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Ministro de Gobernación, Julio Vega Pasquier, descartó la posibilidad de solicitar la intervención



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:43

PAG - 10 -

del FBI en las investigaciones del caso Guadamuz. Agregó que el día de mañana la Policía Nacional entregará a la Procuraduría de Derechos Humanos, un informe sobre los avances de la investigación en este caso. **(Telediario 10, Canal 10)**

+El hijo mayor del asesinado Carlos Guadamuz expresó su inconformidad por la lentitud con que la Policía esta haciendo las investigaciones sobre el asesinato de su padre, además manifestó que le llama la atención que varias personas allegadas a la familia, les han llegado a decir que la Policía los ha interrogado sobre cómo eran las relaciones del fallecido con ellos y que además le pidieron que no mencionaran a la familia sobre dicho interrogatorio, por lo que considera que la Policía no está sobre la pista correcta. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Primer Comisionado Edwin Cordero dijo que si encuentran un autor intelectual en el caso del asesinato de Carlos Guadamuz, lo presentarán, pero que ellos no darán respuestas prefabricadas referentes a este caso. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El representante de la ONU en nuestro país, Jorge Chedierick, confirmó que en los próximos días solicitarán a todos los países del mundo ayuda para realizar una operación de Paz en Haití. Es posible que Nicaragua participe en esta fuerza con el 2do. Contingente que fue entrenado para partir a Irak, siempre y cuando sea bajo el mando de los Cascos Azules de la ONU. **(Telediario 10, Canal 10)**

+El Primer Secretario de el Asamblea Nacional, Miguel López anunció que solicitarán al Presidente del Parlamento un informe sobre las contrataciones realizadas, ya que según López hay supernumerarios que están siendo contratados a pesar del déficit que hay en la Asamblea Nacional. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Las víctimas del Nemagón anunciaron nuevas formas de protesta, como es la marcha de desnudos hasta la Presidencia de la República y enterrarse en la tierra con el fin de sensibilizar al Gobierno, también solicitarán al Cardenal Miguel Obando y Bravo su apoyo y bendición e esta lucha. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Procurador de Derechos Humanos, Benjamín Pérez, anunció que se iniciará una negociación extrajudicial en el caso de los extrabajadores de las bananeras afectados por el Nemagón. En la negociación participará una comisión gubernamental, los abogados y representantes de los afectados. **(Telediario 10, Canal 10)**

+El Jefe de Campaña del PLC, Francisco Aguirre, anunció que este domingo se realizará la elección del candidato a la Alcaldía de Managua. La elección será pública o privada, según lo determine cada Asamblea Distrital. **(Telediario 10, Canal 10)**

+El BAC dio un plazo de cinco días a PARMALAT para que dé un abono sustancial a la millonaria deuda que ésta empresa tiene con el BAC, de lo contrario subastarán a golpe de martillo, maquinaria propiedad de PARMALAT que tiene un valor superior a los 2.5 millones de dólares. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+El Movimiento de Mujeres feministas considera que Zoilamerica Narváez una vez más se convierte en víctima en esta campaña electoral y aunque apoyan su reconciliación con Rosario Murillo aseguran que todavía hay que esperar y a ver qué pasará en este reencuentro. **(Noticieros CDNN, Canal 23)**

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 08:43

PAG - 11 -

SERVICIO SOCIAL:

+La niña Jahaira González, de 1 año de edad, originaria de las Canoas Km. 41 carretera al Rama, necesita una operación para corregir una deficiencia congénita en su columna vertebral. La operación tiene un costo de 1,500 dólares. Cualquier ayuda entregársela a su abuela Brenda Talavera o al Canal 2. **(TV. Noticias, Canal 2)**

+La niña Iris García, de 8 años de edad padece de soplo en el corazón, su madre solicita ayuda económica para poder costear los exámenes previos a la operación. Cualquier ayuda contactar al Canal 12. **(Noticias 12, Canal 12)**

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua